

憲法9条破壊の「戦争立法」許しません

米軍などといつでも、どこでも自衛隊を戦争に参加させるようすすめる安倍内閣、国民的危惧が広がっています。「『憲法9条』を守り活かす政治」の声をご一緒に広げましょう。

ブラック企業から若者守れ

使い捨て、モノ扱い、死ぬまで非正規…これでは、若者の生活や夢を奪い、社会の安定にも支障がでます。日本共産党は、『ブラック企業根絶法案』を国会に提出し、正規雇用が当たり前の雇用環境へ力をつくしています。

中小企業、農業…地場産業の振興に力そそげ

雇用の7割を占める中小企業と、国土を守る家族農業の衰退は、日本社会と経済の衰退につながります。日本共産党は、TPPからの撤退と、官公需の拡大、余剰米買い上げによる米価下落対策を提案しています。



衆議院選の躍進を力に

国民の願い実現

日本共产党



立入調査・情報開示 実現

国民的運動に押され、厚労省は、一昨年事業所4千社への立入調査を実施。さらに今年春の大卒らに向けた求人票に過去3年間の採用者数と離職者数の記入欄を設け、情報開示を強めました。



「家計が厳しく、パートを増やした」と話す主婦、「朝から夜遅くまで働いても食べるのがやつ」という若者の悲痛な叫び、「固定資産税が払いきれず、難病治療を中断している。生きるのがつらい」と涙をうかべる高齢者、酸素ボンベをつけて働いても、親会社の単価切り下げに悩む自営業者……。人を人として大切にしない政治がうみだしたこの状況を、私は放つておくことができません。

市民の暮らし、福祉や教育を優先できる市政に。私は、その声をとどけ続けます。

苦難によりそい 政治を動かす **小田桐たかし**

日本共産党東葛地区委員会が発表した
小田桐たかし市議の政策と見解を紹介します。

ご意見・ご感想をお寄せください。
☎04-7154-8253（小田桐たかし事務所）

ご意見・ご感想をお寄せください。
☎04-7154-8253（小田桐たかし事務所）

